



Yuqi dan Minnie GIDLE Henti Aktivitas untuk Menjaga Kesehatan, Siap Comeback!

Description

Sebelum comeback, dua anggota girl group Korea Selatan (G)I-DLE, Yuqi dan Minnie, harus menghentikan sementara semua aktivitas comeback karena masalah kesehatan. Ini adalah kabar yang baru-baru ini dikonfirmasi oleh Cube Entertainment, agensi yang menaungi (G)I-DLE, bahwa kedua anggotanya harus beristirahat karena mengalami demam tinggi. Padahal, (G)I-DLE dijadwalkan untuk comeback dengan album penuh kedua mereka yang bertajuk '2' pada tanggal 29 Januari.

Mereka pergi ke rumah sakit dan dokter menyarankan mereka untuk menghentikan segala aktivitas dan istirahat yang cukup sebelum melanjutkan jadwalnya. Kesehatan mereka mendadak memburuk sehingga agensi menyatakan bahwa mereka akan membuat pengumuman lain mengenai perubahan jadwal mereka di masa depan. Ini adalah memang sering terjadi pada para girl group ataupun boy group, selalu ada saja berita tentang alasan rehat yaitu masalah kesehatan.

(G)I-DLE adalah girl group Korea Selatan beranggotakan lima orang yang memulai debutnya di bawah agensi bakat Cube Entertainment pada tahun 2018, merilis EP 'I Am' yang menampilkan lagu hit 'Latata'. Lima anggota (G)I-DLE adalah Miyeon, Minnie, Soojin, Soyeon, Yuqi, dan Shuhua. Kesehatan anggota girl group menjadi hal yang sangat penting sehingga mereka harus beristirahat lebih dulu agar bisa melanjutkan aktivitas mereka di masa depan.

Kesehatan para idol Kpop memang terkadang menjadi sorotan, ini membuktikan bahwa menjadi seorang idol Kpop bukanlah hal yang mudah. Diharapkan, Minnie dan Yuqi segera pulih dan bisa melanjutkan aktivitas mereka dengan baik. Agar penggemar juga bisa tetap mendukung mereka dengan sebaik-baiknya.

Ringkasan Rehat Sementara! Menjelang Comeback GIDLE, Member Yuqi dan Minnie Menghentikan Semua Aktivitas karena Kesehatan

Dua anggota girl group Korea Selatan (G)-IDLE, yaitu Yuqi dan Minnie, harus menghentikan sementara semua aktivitas comeback mereka karena masalah kesehatan. Keduanya pergi ke rumah sakit setelah mengalami demam tinggi, dan dokter menyarankan untuk istirahat yang cukup sebelum

melanjutkan jadwalnya. (G)I-DLE dijadwalkan untuk comeback dengan album penuh kedua mereka yang bertajuk '2' pada tanggal 29 Januari, namun Cube Entertainment telah menyatakan bahwa akan membuat pengumuman lain mengenai perubahan jadwal mereka di masa depan. Masalah kesehatan ini sering ditemui dalam aktivitas girl group atau boy group di Korea.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark